

# El campamento del terror

Una vez, un grupo de amigos decidieron aventurarse en un campamento en medio de un bosque alejado de la civilización, emocionados por la idea de pasar tiempo juntos y disfrutar de la naturaleza, no tenían idea de lo que les esperaba.

la noche surgió, se encontraban en una fogata y David (uno de los 6 amigos) sacó una tabla de su mochila. Era la ouija.

Unos se emocionaron y otros no tanto, pero decidieron jugar para tener un poco de diversión. Todos colocaron sus dedos sobre el puntero y comenzaron a hacer todo tipo de preguntas hasta que se empezó a mover.

Pasó un rato y cada vez el “espíritu” respondía cada vez más preguntas, un rato después decidieron dejar de jugar. Empezaron a preguntar si podían salir del juego, pero aquí empieza el miedo entre ellos, el “espíritu” no quería dejarlos salir, todos empezaron a preocuparse, pero entonces se apaga la fogata y otro de los amigos llamado Pabel empezó a gritar, pero entonces Alexis (otro amigo) dijo que él apagó la fogata para asustarlos. Después de eso todos decidieron irse a dormir, ya nadie creía en nada.

Durante la madrugada cuando todos dormían. Quezada empezó a escuchar sonidos que lo asustaron, entonces escuchó un grito a los pocos minutos. Entonces decidió despertar a su pareja Alexis, el despertó y preguntó qué pasaba, Quezada solo dijo que quería salir a ver qué pasaba y ver si todos estaban bien.

cuando salieron vieron a Nicole muerta afuera de su casita de acampar, en cuanto vieron ese suceso decidieron despertar a los demás para hacerlos saber de lo que había pasado, cuando les empezaron a decir todos se quedaron en shock y en eso dice Alexis que vuelvan a jugar la ouija en lo que unos dijeron que no y otros que sí, después de discutir si jugaban o no al final dijeron que sí. Todos empezaron a poner sus dedos en el puntero una vez más y de ahí empezaron a hacer más preguntas, ¿una de ellas fue “cómo te llamas?” y el “espíritu” contestó “Eduardo” todos se sorprendieron porque el día anterior cuando recién llegaron, les contaron cómo es que un espíritu había fallecido años antes.

y como Eduardo era homofóbico sus siguientes víctimas fueron Quezada y Alexis, pero eso es lo que ellos no sabían, mientras ellos seguían jugando para saber que pasaba algo inexplicable sucedió.

Alexis fue arrastrado hacia el bosque.

Todos empezaron a gritar y a asustarse, después todos se calmaron y hubo un momento de silencio tratando de saber que había pasado, segundos después, Quezada fue arrastrado hacia atrás y lo estrellaron contra un árbol y después se quedó flotando en el aire.

Todos asustados comenzaron a correr hacia el bosque tratando de salvarse. Eso hizo enojar a Eduardo y ahí fue el fin de todo.

David en un intento de permanecer a salvo tratando de encontrar la salida del campamento cayó a un pozo y murió ahogado.

Isa (una de las amigas del grupo) presencié la muerte de su amigo, en ese momento supo qué ella era la siguiente...

y como bien lo pensó fue la siguiente.

Ella tratando de salvar a su amigo David, cae al pozo junto con él, pero lo raro fue qué algo la empujó, ella sintió como una presencia la empujaba.

Ella cayó al pozo y no pudo salir.

Juan, el último sobreviviente estaba escondido bajo una mesa del campamento, logró escapar del campamento, pero durante sus años de vida el espíritu siguió atormentando hasta el día que falleció.